

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.20 2022.8.30 文責 上谷基博

2学期が緩やかに始まりました。

今年の夏休み、本当に暑かったですね。全校生徒のみなさん、有意義な生活は送りましたか?一瞬でいいから、今ここで軽くいいから振り返ってみてよ。

25日(木)2学期が始まりました。この日は月1回のニコニコあいさつDAYということで教育委員会からもあいさつに来てくださいましたり、先生方も多数校門付近でみなさんを迎えてくださいました。久しぶりでしたが、みんな元気そうでしたよ。この日は始業式ということで、「制服登校、靴下は白」です。将来に向け、TPOに応じた服装ができるようになる1つの取組です。ほぼきちんと行動できていたように思います。数人靴下の意識がなかったのは残念です。昨年からの新ルール、もう一度確認しておきなさい。

初日から昨日までに身長を測りに何人かが校長室を訪れています。「1cm伸びた!!」「あれ、変わらへんわ!」大騒ぎ。笑 この光景大好きですわ。

26日(金)から授業が始まっています。8時25分のチャイムから始まるスタートタイムですが、概ね良好といったところでしょうか。ただ、読書のための本の準備ができていない人が何人か見受けられます。早急に準備しなさいね。

本日から給食が始まり、1日授業となります。給食ですが、1学期、みなさんの努力と先生方の働きかけのおかげで、低い残食率を維持できました。ただ無理して食べている人がいる話も聞かせてもらいました。個人差はもちろんあると思います。

1学期無理をしていた人は一度担任の先生に相談してくださいね。



学校生活の大半を占める授業。1学期以上に主体的に受けて欲しいな。1回の授業で1つでも多くのことをつかみ取り、生かしてほしいです。家庭学習も充実させてほしい。始業式でも話しましたが、本校は「家で自分で計画を立てて勉強すること」に課題があることがわかっています。例えば自分の弱点克服のために「何を」「いつまでに」「どのように」勉強するか、自分でしっかりと考えてください。特に3年生にはこの姿勢が必要です!



2年生で現地学習会が行われました!

本校では毎年2年生が人権学習の一環で現地学習として御所市にある水平社博物館とその周辺のフィールドワークに出かけています。



今回は夏休み中の8月23日(火)に実施されました。当日は御所市内の小中学校の先生方10名近くがボランティアとしてフィールドワークに参加してくださいり、説明して下さいました。その後、リニューアルされた水平社博物館を訪問しました。暑い中、参加者の生徒のみなさんや先生方は汗だくになりましたが、部落差別を学習する良い機会になりました。今後、参加したメンバーは学年の生徒に学んだことを伝えるための準備をしています。



教育実習が始まりました。

29日(月)から教育実習が始まりました。今年度は3名の本校卒業生が実習生として来てくれています。写真の左から順に自己紹介を書いてもらいました。

☆左の方

担当教科:音楽 実習期間:3週間

中学校時代:吹奏楽部

<中学校時代の思い出> 每日友だちと話しながら下校したこと。部活動最後の演奏会で同期と一緒に演奏したこと

☆真ん中の方

担当教科:英語 実習期間:4週間 中学校時代:ソフトテニス部

<中学校時代の思い出> 每日部活動に励んだこと。なかなかみんなの気持ちが揃わず、部長としてどうすれば良い部活を創ることができるのが沢山悩んだ時間もありましたが、顧問の先生や担任の先生にも支えていただき、家族や友人達の沢山の力を借りて、汗を流して走り続けた毎日はかけがえのない思いです。

☆右の方

担当教科:国語 実習期間:3週間 中学校時代:野球部

<中学校時代の思い出> 野球部で毎日たくさん走られ、しんどかったが、その分試合で勝てた時は嬉しかったこと。